

# *Cuba met à jour ses protocoles sanitaires pour combattre le Covid-19*

---



La Havane, 13 jan. (RHC) Le ministère cubain de la Santé a mis à jour les protocoles établis pour combattre le Covid-19.

Selon un communiqué de cette institution, les nouveaux protocoles ont pour but de « de rationaliser l'utilisation des tests de diagnostic, de garantir les médicaments préventifs et thérapeutiques et de redéfinir les critères d'admission au réseau de soins, entre autres ».

Quant à la surveillance du coronavirus SARS-CoV-2, responsable du Covid-19, le ministère de la Santé a fait savoir que des tests antigènes, (diagnostic rapide) sont disponibles dans les services d'urgences.

Si le test est positif au pathogène la personne sera considérée comme suspecte et un test PCR lui sera appliqué, tandis que celles présentant des symptômes compatibles et un test antigène négatif seront isolées (selon le protocole établi).

Au bout de 48 heures, si les patients n'ont pas une évolution favorable, on devra réaliser un test PCR. Le communiqué précise que des tests antigènes seront appliqués aux contacts directs ou de premier ordre des personnes infectées, au moment où leur statut de contact sera établi.

Source: Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/282750-cuba-met-a-jour-ses-protocoles-sanitaires-pour-combattre-le-covid-19>



**Radio Habana Cuba**